

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín N° 025

ENTIDADES DEL SNGRD ACTIVOS EN RESPUESTA A INCENDIOS FORESTALES DEL FINAL DE LA TEMPORADA SECA

- Más de 3.200 personas del SNGRD han trabajado en el control y liquidación de estos eventos que han afectado la cobertura vegetal.
- En Quetame, Cundinamarca, con apoyo de la Policía Nacional se trabaja en el control y liquidación del incendio.
 - Incendio en Parque Nacional El Tuparro está controlado en su totalidad.







Bogotá, 2 de marzo de 2020 (@UNGRD). A partir de este momento inicia el cierre de la temporada seca en el país, y desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se hace un llamado a las autoridades para que durante las dos siguientes semanas no bajen la guardia frente a la continuidad de sus planes de contingencia y mantengan la respuesta a incendios forestales.

Desde el 16 de diciembre hasta hoy 2 de marzo se han presentado 769 incendios de cobertura vegetal, de los cuales 765 han sido liquidados en su totalidad. En lo corrido de la temporada se han visto afectadas aproximadamente 25.715 hectáreas (en verificación con las CARs).

A la hora se registran incendios activos, en Cundinamarca (Quetame), Córdoba (Cereté), Magdalena (Ciénaga), Vichada (La Primavera), en Cesar (3) y en Bolívar (2), estos 5 últimos fueron reportados hace pocos minutos los que están siendo evaluados por las autoridades departamentales y municipales.







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Al respecto del incendio que se presenta en Quetame, la UNGRD gestionó con Policía Nacional el apoyo aéreo para trabajar con sistema bamby bucket en la zona.

En Cereté, Córdoba, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo gestionó el apoyo para que con la Fuerza Aérea Colombiana se prestara apoyo helicoportado con sistema bamby bucket para lograr el control y liquidación del mismo. Desde ayer la aeronave se encuentra en la zona y ya se han realizado 36 descargas con más de 15.800 galones de agua y liquido retardante.

Para el de La Primavera en Vichada, la entidad nacional también gestionó con el Ejército Nacional la movilización de un pelotón (30 unidades) desde La Macarena a la zona que es conocida como La Venturosa.

Por su parte, Parques Nacionales a través de Henry Pinzón, jefe del Parque Nacional Natural El Tuparro, confirma que el incendio que se presentó en el área protegida ya fue controlado en su totalidad.

Frente al incendio que se reportaba en Ubalá, Cundinamarca, la Gobernación a través de su Unidad Administrativa Especial de Gestión del Riesgo y Desastres confirmó que este evento ya se encuentra liquidado.

La respuesta a estos incendios de cobertura vegetal ha tenido la activación de 3.200 personas de las entidades del SNGRD. Es de resaltar el trabajo liderado por la Dirección Nacional de Bomberos quienes han atendido de manera primaria los eventos a lo largo y ancho del país, con el apoyo de la comunidad y de las entidades operativas Defensa Civil, Cruz Roja, Ejército Nacional (con su batallón de Ingenieros Militares), Ponalsar de la Policía Nacional, la Armada Nacional y la Fuerza Aérea Colombiana.

Se ha hecho uso de 3.090 herramientas manuales, 10 equipos, 49 vehículos, 61 máquinas de bomberos, 123 descargas con liquido retardante con 25.390 galones de agua con un aproximado de 22 horas







BOLETÍN informativo Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

de vuelo de empresas privadas y el apoyo especialmente de la Fuerza Aérea.

Noticia en desarrollo...



